

Crece telefonía fija en Guane

Categoría: ETECSA

Publicado: Miércoles, 27 Noviembre 2019 14:01

Escrito por Vania López Díaz

Visto: 4949

En aras de acercar las comunicaciones a la población, la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba en su dirección municipal en Guane, instaló alrededor de 1 000 nuevos servicios telefónicos en el mes de octubre.

Según informó Osmany Pérez Ramos, director de Etecsa en la occidental región, la inversión determinada para habilitar estos abonados, ascendió a la cifra de 200 000 pesos y beneficia a pobladores de la cabecera municipal y del consejo popular Isabel Rubio.

Las labores de instalación de cableado, postes y nuevas capacidades comenzaron el pasado primero de octubre con la participación de personal especializado que labora en diferentes áreas del municipio.

Esta inversión incluyó también la puesta en funcionamiento de una radiobase de tercera generación para llevar hasta la telefonía móvil la conocida tecnología 3G y el acceso más eficiente a la conexión por datos móviles.

«Entre el 2018 y lo transcurrido del 2019, el municipio instaló más de 2 500 servicios con beneficios para viviendas, organismos y la red de teléfonos públicos. Además, se activaron ocho zonas wifi para acceso a internet en puntos céntricos de diferentes lugares del municipio y en áreas de difícil acceso pertenecientes al Plan Turquino», aseguró el funcionario.

El municipio de Guane mostraba baja densidad telefónica anteriormente, con el funcionamiento de 300 servicios que databan de los años '70 y '80.